

# *Le ministre grec des Finances rappelle que la Grèce est toujours en récession*

---



Athènes, 26 février (RHC) Le ministre grec des Finances, Yanis Varoufakis, a critiqué les faux espoirs de croissance donnés par le gouvernement précédent et il a rappelé que l'économie grecque n'est pas sortie de la récession qui l'a frappée tout au long de l'année 2014.

Le ministre grec a signalé que le PIB national est en chute et il a assuré qu'une croissance de 3%, l'objectif visé par l'ancien premier ministre Antonis Samaras, est impossible à atteindre.

Yanis Varoufakis a par ailleurs affirmé qu'Athènes devra élaborer un programme de réformes dans les 4 prochains mois, pour mettre fin aux politiques d'austérité et remettre sur pied la société grecque, suite à l'acceptation par l'Eurogroupe d'une prolongation du plan d'aide à la Grèce.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47828-le-ministre-grec-des-finances-rappelle-que-la-grece-est-toujours-en-recession>



**Radio Habana Cuba**